

Sports

スポーツ いんざい

回覧

Inzai

2021.8.21 Vol.39

開催を巡り賛否が二分された東京オリンピックが開幕。苦しい試練や練習に耐え、本番で全力を尽くす選手たちの美しい姿。そして、笑顔と涙に感動を受けた方も多かったことでしょう。コロナ感染の収束が見えない中、春季市民大会は昨年が続いて室内競技はすべて中止となり、屋外競技の6種目が予防対策をとって行われました。

《令和3年度春季市民大会結果》

大会名	部門	優勝	準優勝	第3位	
春季市民野球大会 松山下公園球場本壘スポーツプラザ球場 3/28 4/4・11・18・25 参加16チーム	トーナメント	Ecstasy	本壘クラブ	小林エンジョイズ	Lady bugs
春季市民ソフトボール大会 木下交流の杜多目的広場 5/16 参加3チーム	リーグ戦	戸神台ウインズ	いには野ゴツ		
春季市民ソフトテニス大会 松山下公園テニスコート 5/9 参加10ペア	Aブロック	西岡・鈴木組	志澤・小川組		
	Bブロック	東・七井組	青木・武藤組		
春季市民ゲートボール大会 松山下公園多目的広場 5/13 参加4チーム	リーグ戦	笠神A	内野		
春季市民ベタंक大会 松山下公園多目的広場 6/27 参加10チーム	Iブロック	中野・近藤・板橋組	成瀬・田中・小暮組		
	IIブロック	斉藤・吉澤・根本組	轟・和田・西野組		
	IIIブロック	飯塚・阿部・村越組	鶴澤・佐藤・村越組		
春季市民クレ射撃大会 成田射撃場 3/20 参加18名	一般	茂木 伸	緑川 明人	出山 輝夫	

▽三部会小学校（印西市18校 白井市9校）陸上競技大会が松山下公園陸上競技場で開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染症流行のため大会は中止になりましたが、今年は「開閉会式を実施しない、保護者等の観戦は禁止、児童の応援は声を出さず拍手等で行う」などの様々な感染防止対策を立てて開催することになりました。小学生にとって大きな目標である印旛郡市大会が昨年が続いて中止となり、他の4つの部会大会も中止としました。そんな中、第3部会は「コロナ禍の中ではあるが、子どもたちに目標を持たせるためにも、感染防止対策をしっかり施しぜひ開催しよう」と意思疎通を図り、大会開催にこぎつけることができたのです。雨で一日延期となった5月20日、微風、薄曇りと絶好のコンディションに恵まれ、子どもたちは張り切って大会に臨みました。大会記録の更新は、5年男子4×100mRの「いには野小」のみでしたが、どの選手も競う合う喜びを感じながら、ベスト記録を目指して力走しました。



発行 印西市スポーツ協会

ホームページ <http://inzai-taikyo.jp/>

《印西市スポーツ協会の歩み》 その2

- 平成8年 4月 印西町が印西市に市政施行
サッカー協会、グラウンドゴルフ協会が加盟
- 平成9年 4月 松山下公園に野球場がオープン（両翼93m中堅118m）
- 平成10年 3月 第1回近隣中学校野球大会を松山下公園野球場で開催
4月 水泳協会、クレール射撃協会が加盟
- 平成11年 2月 印西市卓球連盟が「千葉県教育委員会教育長顕彰」を受賞
3月 牧の原公園にテニスコートがオープン
7月 第50回印旛郡市民大会記念大会を印西市で開催。17正式種目の他、記念オープン種目としてゲートボールとグラウンドゴルフを実施
10月 42年間続いた市（町）民運動会に替えて、第1回スポーツ・健康フェスタを松山下公園の全施設を使用して開催



六軒相撲に舞の海関来訪（7年）



第1回市民運動会（8年）



スポーツ・健康フェスタ（20年）

- 平成12年 7月 第51回印旛郡市民体育大会総合優勝（31年振り7回目）
- 平成16年 8月 アテネオリンピック大会が開催され、印西中出身の澤野大地選手が棒高跳に出場
- 平成17年 7月 第56回印旛郡市民体育大会総合優勝（5年振り8回目）
- 平成18年 3月 印西市卓球連盟が「文部科学大臣表彰」を受賞 ゴルフクラブが脱退
- 平成19年 11月 印西市体育協会結成50周年記念式典を挙行
昭和59年から24年間開催してきた「東日本実業団駅伝競走大会」は交通事情により第48回大会が最後の開催となる
- 平成20年 4月 第6代会長に大野 勇 氏が就任



澤野選手壮行会（20年：印西中） 体育協会50周年記念式典（19年） 卓球連盟文部科学大臣表彰祝賀会（18年）

- 6月 体育協会専用ホームページ立ち上げ
- 8月 北京オリンピックが開催され、印西中出身の澤野大地選手が棒高跳に2大会連続出場
- 9月 関東大学女子駅伝対校選手権大会を東京電機大学スタート、高花郵便局前ゴールとする千葉ニュータウン周回コースで開催
- 平成22年 3月 印旛村・本埜村との合併に伴い3市村の体育協会が合併調印

- 4月 松山下公園総合体育館オープン
- 10月 第61回印旛郡市民体育大会総合優勝（5年振り9回目）
- ゆめ半島千葉国体山岳競技を松山下公園総合体育館で開催。千葉県が男女総合優勝
- 平成23年 6月 第7代会長に菊地謙治氏が就任
- 平成24年 1月 ペタンク協会が加盟
- 8月 広報誌「体協印西」を「スポーツいんざい」（カラー8頁版）と改称し町内会回覧開始
- 10月 リードワールドカップ I N Z A I 大会を松山下公園総合体育館で開催



総合体育館竣工式（22年） 3市村体育協会合併調印（22年） ゆめ半島千葉国体（22年） 関東大学女子駅伝大会（22年）

- 12月 第82回印旛郡市駅伝競走大会優勝（7年ぶり7回目）
- 平成26年 8月 「全国高等学校総合体育大会空手道競技」を松山下公園総合体育館で開催
- 10月 リードワールドカップ I N Z A I 大会を松山下公園総合体育館で開催
- 12月 第84回印旛郡市駅伝競走大会優勝（2年ぶり8回目）



全国高校総合体育大会空手道競技（26年：開会式 女子形）

リードワールドカップ（26年）

- 平成27年 12月 第85回印旛郡市駅伝競走大会優勝（2年連続9回目）
- 平成28年 8月 リオオリンピック大会が開催され、澤野大地選手が棒高跳びで7位入賞
- 平成29年 2月 市制20周年記念事業「スマイルマラソン」を開催（参加者5,500人）
- 平成30年 1月 体育協会設立60周年記念誌刊行



印西市長特別賞授賞式（28年） 市制20周年記念事業スマイルマラソン（29年） 印旛郡市駅伝競走大会優勝（元年）

- 平成30年 12月 第88回印旛郡市駅伝競走大会優勝（10回目）
- 平成31年 4月 スポーツ協会に名称変更
- 令和元年 10月 リードワールドカップ I N Z A I 大会を松山下公園総合体育館で開催
- 12月 第89回印旛郡市駅伝競走大会優勝（11回目）
- 令和2年 4月 第8代会長に板橋 睦氏が就任
- 令和2年～3年 コロナ禍により室内競技すべての市民大会を中止

ら・ら・らスポーツ祭

▽6月26日(土)、ら・ら・らスポーツ祭が松山下公園総合体育館で2年ぶりに開催されました。コロナ禍ということもあり、参加者は小学生やお母さんたち15名ほどでしたが、人気の「ワンバウンドふらばーるバレーボール」や「リズムストレッチ」でいい汗を流していました。指導に当たったスポーツ推進委員の皆さんは、「コロナ禍で厳しい状況にはありますが、高齢者の皆さんにも積極的に参加してほしいです。」と話していました。



ら・ら・らスポーツ祭は、2011年までは「ニュースポーツ祭」という名称で「ショートテニス交流試合」を中心に開催していましたが、翌年から名称を「ら・ら・らスポーツ祭」(ら・ら・らは「Life」「Like」「Love」を表しています)と改め、「ノルディックウォーキング体験会」と「ストレッチ体験会(らくらく体幹エクササイズ)」を加えて行われるようになりました。当時は11月の第一日曜日に行われていました。名称を改めて最初の開催となった2012年は、朝から青空が広がり絶好のスポーツ日和となりました。100名を超える参加者は、ス

ポーツ推進委員の懇切丁寧な指導を受け心地よい汗を流していました。



〈ノルディックウォーキング〉

▽スポーツ推進委員(2011年10月に体育指導員から改称)は、国が定める「スポーツ基本法」に基づき、印西市長から任命された28名(男性17名・女性11名)が活動しています。市民の求めに応じてスポーツの実技の指導を行うこと、市民のスポーツ活動の促進のための組織の育成を図ること等が主な職務ですが、推進委員の皆さんはスポーツ振興のために年間を通して精力的に活動しています。春と秋に併せて9週にわたって行われる「ニュースポーツ教室」、1月末に日光湯元温泉スキー場(1泊2日)で行われる「ら・ら・らスキー教室」を始め、市民アカデミーの講師、スポーツイベントの補助役員、救命講習会への参加など、活動内容は多岐にわたっています。

推進委員の任期は2年ですが、20年以上活動されている方も数名おり、推進委員の若返りをどう図るかが課題です。(印西市の平均年齢は54歳ですが、印旛地区の中では若い方とのこと)仕事との両立は難しさもありますが、市民スポーツの推進に関心をお持ちの方の積極的な応募を期待しています。

